



ほくえい

<http://www.hokuei.obihiro.ed.jp>

令和5年7月12日 発行者 校長 柴山 敬

- 自らすすんで学ぶ子ども
- 互いを認め合い自分と相手を大切にする子ども
- 健康や安全に気を付ける子ども

北栄小への想いを「ひまわり」で

開校 70 周年記念式典に向けて

9月24日（日）に本校の開校70周年記念式典を開催します。本校は昭和28年（1953年）に帯広小学校から分離独立し、保護者や地域の方々の期待を受けて開校しました。昭和46年（1971年）には児童数1,568名のピークを迎え、その後、栄小学校、啓北小学校を分離して現在に至ります。

現在、本校はPTAやおやじクラブをはじめ、OB会、生涯学習推進委員会、交通安全連絡協議会などに支えられ教育活動を展開しています。こうした風土は開校当時からのものであり、地域が一体となった教育は、正に本校の伝統であると言えます。



9月の記念式典を盛り上げようと地域の団体の方々が主体となり学校敷地内の花壇に約70本のひまわりを咲かす計画が進められています。

先日、しばらく活用されていなかった花壇を掘り起こし、生い茂っていた草木を取り除き、種を植えました。半日ほどかけて作業をしていただき

ましたが、参加された方々は始終笑顔でした。

地域の方々の想いが込められている70本のひまわりが咲く中、記念式典を挙げることはとても嬉しいことです。

本に親しみやすい環境づくり

図書ボランティアのみなさんのおかげです

図書ボランティアのみなさんは子供たちが本のおもしろさを知り、読書に親しんでくれることを願って毎週木曜日の朝、1～3年生に絵本の読み聞かせをしてくださっています。



また、子供たちが好きな本に出会えるように図書室の書棚を整理したり、居心地の良い場所になるようにと子供たちに人気のキャラクターを画用紙などで作り壁面を飾ったりしてくれています。子供たちにとって大切な時間と空間を提供してくださり、ありがとうございます。

